

Tropas sirias recuperan estratégicos poblados que estaban en manos de grupos terroristas



Damasco, 5 feb (RHC) El Ejército sirio recuperó el control de los estratégicos poblado de Ataman, en la sureña provincia de Deraa, y Rytan, en la de Alepo, en el norte del país, según fuentes militares.

En Ataman, grupos del Frente Al Nusra fueron desalojados tras la destrucción de cuarteles y retrocedieron hacia la región de Kherbet Ghazali, objetivo hacia el cual continúa el avance de las tropas, añadieron.

Mientras en Rytan, ubicado en la carretera entre Alepo y la frontera turca y muy cercano a los dos poblados de Nubul y Zahra, donde el ejército rompió el asedio el pasado miércoles, fueron neutralizados otros elementos terroristas, informa Prensa Latina.

Por último, en regiones de la central provincia de Hama, se reportó la liquidación de decenas de armados del denominado Ejército de la Conquista en bombardeos de la aviación contra sus sedes en los poblados de Keferzeita, Latamneh y Atshan.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83327-tropas-sirias-recuperan-estrategicos-poblados-que-estaban-en-manos-de-grupos-terroristas>



Radio Habana Cuba